
 

 

 

 

福栄中ブロック学校運営協議会が、１１月３０日（木）に、福栄小学校体育館にて開催さ

れました。ブロック合同開催３年目となる今回は、合同で行う意義、あり方を改めて問い、

継続性のある協議にしていくために、学校地域連携推進課より「２年間サイクルで考える

学校運営協議会」との提案が出されました。学校運営協議会委員が２年任期であることを

ふまえ、ブロックで共通するテーマを決め、初年度に

テーマに沿った活動をどのようにしていくか各校で話

し合い、ブロック協議会にて意見交換。活動した成果、

課題等を次年度のブロック協議会にて振り返り、次年

度の活動につなげる…という流れを作ることで、十分

な熟議となり、実際に地域学校協働活動へと発展させ

る（形となる）ことができるというものです。 

 

各グループで話し合ったことをもとに全体で意見交流し、「あいさつ」「美化」の２点に

スポットが当たりました。各々に重要な意義があるテーマでしたが、あえてテーマを一つ

に絞り焦点化することで、するべき活動が明確化されるだろうとのことで、更なる話し合

いの結果、令和６年度のブロックテーマは、「美化活動」に決まりました。 

 

協議会後のアンケートでは、 

「ブロックの人たちと率直に意見交換できてよかっ

た。」「長い目で地域と学校を見ていくのはとても良

いことだ。」「２年通しての予定の準備の話し合い、

ということで、来年以降にもつながるので、その効

果も期待できると思う。」「子供たちが地域の方々と

触れ合う中で成長していく面は大きい。（美化活動の

ような）機会を増やし、その際には学校地域双方の

思いを出し合って、無理なく持続できる活動から広げていくことが大切だと感じた。」 

といった意見が多数聞かれ、大変有意義な協議会となりました。今回の取り組みが形とな

り、具体的な成果が見られるようになれば、本件は市内の他のブロック運営協議会の在り

方のモデルとなり、先駆けとなるようなことだと思います。地域のため、地域に生きる子

どもたちのために、地域、学校との結びつきをさらに強めていくことができるよう、意気

高く取り組んでまいりたいと思います。 
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